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7月24日から、東京オリンピックが開催！東京で開催され
るのは1964年以来56年ぶり。8月25日からは東京パラリン
ピックも開催され、日本人選手の活躍が期待される。

第32回夏季 東京オリンピック、東京パラリンピック第32回夏季 東京オリンピック、東京パラリンピック

5Gサービスが開始予定。現行の
4Gに比べて通信速度が20倍、遅
延が１/10、同時接続数が10倍。
自動運転技術への応用も期待されている。

第5世代移動通信システム
（5G）のサービス開始

第 5 世代移動通信システム
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11月3日にアメリカの大
統領選挙が開催予定。ア
メリカ大統領選の行方は
世界経済にも大きく影響
するため、注目が集まる。

アメリカ大統領選挙アメリカ大統領選挙

2020年末までに、小惑星探
査機「はやぶさ２」が帰還
し、砂や石を回収したカプ
セルが地球へ到着予定。小惑星の砂や石は、
太陽系の成り立ちを知る手がかりになると
期待されている。

はやぶさ2 帰還はやぶさ2 帰還

東京では7月に都
知事選挙が開催
予定。選挙はオリ
ンピック前に実施の予定
で、東京オリンピックの
「顔」を占う重要な選挙に
なる見通し。

東京都知事選挙東京都知事選挙

2020 年

竣工予定物件一覧
みなさんが日々時間をかけて工事している物件のいくつか

2020 年完成予定の物件を紹介します！
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「昇」����年は藤栄設備だけでなく、建設業全体が非常に忙しい１年だったように感じます。オリンピックを控
えて建設ラッシュに見舞われたのがその理由です。藤栄設備も年間を通じて売り上げが伸びた一方、社員には余裕の無い
状態を強いてしまいましたが、着実に企業や個人の力は成長しています。特に若手の活躍がめざましくありました。三浦、
清田、横瀬といった入社から３年ほどの若手が、自力で現場を取り仕切られるようになった点は高く評価しています。
お客様により応える意識をもって仕事をし、さらなる成長ができることを期待しています。なので、����年の漢字は上昇
の「昇」だと思います。

2019年の藤栄設備の漢字は

・会社の方針
やはり課題は人材不足です。昨今の売り手市場によって、中小企業に目を向けてもらえないという厳しい状況が背景にあります。
こうした人材不足に対応するため、����年はベトナム人実習生を更に採用する方針を固めました。

・会社の目標、社員へのメッセージ
「世間から高く評価をしていただける会社」を目指していきます。そのためには、売り上げや利益だけでなく仕事の「質」も、もう
一段階成長しなければなりません。そして、何より気をつけてもらいたいのは怪我をしないこと。安全意識を高めつつ、お客様の
立場から物事を考え、本当に納得できる仕事ができているか考えて欲しいと思います。

・社員のご家族へのメッセージ
ご家族の皆様には、日々忙しい中で仕事をする社員のサポートをしていただき、感謝しています。今後も建設業は全体的に忙し
い状況が続きます。社員が仕事に集中しやすい家庭の環境づくりをしていただけると、大変ありがたく存じます。

2020年の藤栄設備

・����年ハマったこと　水上スキー
昔から水上バイクに興味がありましたが取らずに今まで来てしましいました。ですが、去年家族との伊勢旅行で水上バイクに乗っ
ている方たちをみて、長男も興味を示したことで免許取得へ踏み出しました。免許は取得した頃には水上バイクのオフシーズン。
����年に水上バイクに乗ることを今から楽しみにしています。

・����年の個人的な目標　ゴルフのスコアアップ
学生時代からの趣味であるゴルフで、大きなアマチュア大会に出場するのが目標です。アマチュアでも全日本大会ではプロ並み
の技術が要求されます。予選を通過するにも、��を切るスコアでコースを回らなければなりません。自分の時間を見つけ、練習を
重ねていければと思います。

藤原社長へのプライベート質問

社長
藤原 康裕さん



2019年は慣れない仕事もありました
が、充実した１年でした。2020 年は、
何か新しいことに挑戦できたらいい
なと思っています。

丈夫で疲れにくい体を
つくりたいと思います。課長 赤星 秀典さん

あかほし  ひでのり

課長 村田 浩一さん
むらた     こういち

車検があるのですが、
車を買い換えるべきか

迷っています。

早川 貴英さん
はやかわ   たかひで
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成澤 啓之さん
なりさわ   ひろゆき

去年は、入院したり体調を
壊したりした年でした。

2020 年は健康第一で頑張ります！

高橋 真嗣さん
たかはし     まさし

２級管工事に合格することが目標
です。プライベートでは、子どもが
もう１人ほしいなと思っています。

小川 雄司さん
おがわ      ゆうじ

主任 森田 恭丞さん
もりた    きょうすけ

高砂熱学工業に尽くした１年でした。
高砂熱学工業に派遣され、会社の仲間と距離ができてしまった
ように感じます。少し孤独感があり、寂しくなってしまいまし
た。そして、歳を取るにつれて体が言うことをきかなくなって
きたので、来年は自分の健康と向き合っていければと思います。

折居 晃さん
おりい    あきら

現在 69 歳ですが、藤栄設備での仕事についてい
けるような体をつくっていくことです。あと５年
ぐらいお世話になりたいと思っています。また、
夫婦で 10 日間くらいの旅行へ行くことですね。

飯岡 富男さん
いいおか    とみお

去年は皆さんのおかげで、元気に仕事をす
ることができました。2020 年も健康に気
をつけながら、働きたいと思っています。

三浦 佳奈さん
みうら　　 かな

仕事を頑張ります！
頼りがいのある

お父さんになりたいです。

横瀬 和紀さん
よこせ      かずき

村田さんの奥さんに
会ってみたいです。

清田 海斗さん
きよた　　かいと

新井 俊祐さん
あらい 　しゅんすけ

2020 年は、2019 年よりも各作業内容や作業技術をよ
く理解し、それを自分のスキルとして吸収し、レベル
アップしていきたいと思っています。プライベートで
は、お酒やタバコの量を減らして、健康面に気をつけ
た生活をしていきます。

晩酌をするのは１日おきにして、勉強
に集中します。生活リズムを乱さない
よう、日々努力していきます。

金子 敏さん
かねこ    さとし

小島 孝博さん
こじま      たかひろ

藤栄設備に入社して２年目、色々な方から仕事のアドバイ
スを頂いているおかげで、仕事が身についてきていると実
感しています。まだまだわからないことも多いですが、先
輩方の話をよく聞き、自分の力にしたいと思います。
2020年の目標は、仕事を任せられる人材になることです！

バンジージャンプに
挑戦することです！

石渡 富夫さん
いしわた    とみお

木林 塁さん
きばやし  るい

どんな仕事も１人でできるようになるこ
とです。必要な資格なども勉強したいと
思っています。プライベートでは、何か
新しい趣味を見つけることが目標です。

ファンスアン・アインさん

2019 年は残業があまりありませんでし
たが、残業をしたいと考えています。ま
た、日本語も上達できるよう頑張ります。

グェンヒュー・マインさん

2019 年はとても忙しい１年でした。
2020 年の目標は、両親をダーナン

旅行に連れていくことです。

ファムゴック・フーさん

2019年嬉しかったことは、Ｎ３に合格で
きたことです。2020年はＮ２合格を目
標として頑張りたいと思います！

ドヴァン・ティエンさん

仕事を頑張って、
お金を稼ぐことが目標です。

グェンヒュウ・ヒューさん

2019 年は、皆さんが親切にしてくれてあり
がたく感じた年でした。2020 年は、仕事を
今まで以上に頑張りたいと思います。

レースアン・ファンさん

2019 年は仕事の成長があった１年だったと
思います。今年は、仕事も日本語の勉強も頑
張ります。

2019 年、バタバタした１年でした。
2020 年、新しい工事にも挑戦をし
ていきます。

高橋 真嗣さん
たかはし     まさし

専務 藤原 孝晴さん
ふじわら　 たかはる


